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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

bilan
Question écrite n° 121467

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le Premier ministre quel est le bilan qu'il tire de la première année
d'application de sa circulaire n° 5131/56 du 26 janvier 2006 visant à inciter les ministères à consulter les
associations en amont de la préparation des textes législatifs et réglementaires dans les domaines où elles
exercent leur action.
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Auteur : M. Bruno Bourg-Broc
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